



Claude, HB9ARH
Silent key

C'est avec grand regret que nous avons appris le décès de notre ami Claude HB9ARH, qui nous a brutalement quitté le 25 avril 2005 des suites d'une crise cardiaque.

Claude a été le président de notre club pendant

presque 15 ans pendant les années 70 et 80, durant lesquels le radio amateurisme à Genève s'est développé. Nous devons notre local actuel à Claude et à son don de négociation. Claude a également participé à l'aventure de la mise en place du relais Franco-Suisse HB9G en commun avec nos amis OM's français. De nombreux radioamateurs ont démarré et poursuivi leur activité avec l'aide de Claude HB9ARH et sous ses encouragements.

Tous ceux qui l'ont côtoyé se souviendront d'un OM d'une simplicité et d'une gentillesse profondément humaine. Son érudition remarquable allait de paire avec une grande modestie. Claude avait coutume de dire, après avoir partagé une partie de sa riche expérience, que « l'expérience servait surtout à éclairer le chemin parcouru ». Claude, quel beau chemin tu as parcouru, et sache que tous ceux qui en ont fait un bout avec toi ne l'oublieront pas.

Le comité présente les condoléances du club à tous les siens et plus particulièrement à son épouse, Pipo, qui fut secrétaire de la section de Genève pendant toute la présidence de Claude.

Le comité HB9G

Un OM s'exprime

Après quelques instants d'incrédulité, nous avons dû accepter peu à peu l'évidence...
SILENT KEY,

Lors de ce triste 26 avril 2005, le cœur de notre ami Claude Repond HB9ARH a cessé de battre à l'improviste.

Reviennent à ma mémoire les souvenirs de l'homme, de l'ami qui matériellement n'est plus parmi nous et, malgré cela, il faut aller de l'avant. Claude ne nous a pas abandonnés, il a simplement fait QSY.

Bien que sa vive voix ne puisse plus nous conseiller, Claude est omniprésent et se manifeste d'autres manières. Il me suffit de regarder mes dipôles, qu'un oiseau se pose sur le mât et les fils... C'est alors que je ne peux m'empêcher d'imaginer qu'il s'agit d'un signe que Claude nous envoie pour manifester sa présence parmi nous. Pour ceux qui ont eu le privilège de le connaître

et de le fréquenter, tant de choses de la vie quotidienne nous parlent de lui et nous font sentir sa présence.

Les amis OM plus âgés devraient rappeler aux plus jeunes que le siège de l'USKA à Genève a été créé grâce à son enthousiasme et à son dévouement pour notre hobby commun.

Nous devons tous nous souvenir qu'il a consacré les meilleures années de son activité d'expert en matière de communications radio au service de la paix, à travers le CICR, d'abord comme opérateur sur le terrain, puis comme instructeur des nouvelles recrues.

On pourrait continuer longtemps à décrire ses mérites, mais la modestie de son noble cœur ne nous l'aurait pas permis.

Souvenons-nous de lui tel qu'il était: un homme simple et généreux, et disons-lui seulement: „73 cher ami“

HB9IBB



Pierre-Philippe Girard, HB9ACT
Silent key

Né en 1940, Pierre-Philippe a suivi une formation de mécanicien-électricien à l'Ecole des métiers à Lausanne. Pendant cet apprentissage, son temps libre n'était pas la boxe ou le

football mais il était occupé par la redécouverte de la radio. On le voyait partir de Roche à vélo et remorque pour aller jusqu'à Aigle (12km aller et retour) récupérer des vieux récepteurs de radio défectueux, bien évidemment à tubes, pour l'énorme somme de 5 Frs. C'est avec ce matériel qu'il construisit déjà son premier émetteur dans la bande ondes moyennes ! Ainsi tout le village profitait de cette radio locale avant l'heure. Sur les traces de Marconi il a aussi construit des émetteurs à étincelles confectionnés avec une sonnette de porte dont il avait supprimé le battant pour augmenter la vitesse de vibration et un long fil connecté sur la bobine. Cet émetteur était manipulé par une pioche maison, ainsi il forma ses premières armes en télégraphie. Ces signaux étaient reçus depuis les ondes longues jusqu'aux ondes courtes et ceci dans un rayon de plusieurs km!

A 20 ans il fit son école de recrue à Bülach dans les troupes de transmissions. A 22 ans il obtint son certificat de radio-télégraphiste et reçut l'indicatif HB9ACT. Sa carrière professionnelle a débuté en 1962 à Genève chez Swissair pour

se poursuivre chez Pilatus en tant que chef d'atelier. En 1970 il revient dans son Chablais natal pour travailler à Bex comme mécanicien-électricien au chemin de fer BVB.

En 1968 Pierre-Philippe uni sa destinée à Bernadette. De cette union naquirent trois enfants. Sa carrière professionnelle pris fin avec des problèmes de santé au cours de l'année 1987. Ces dernières années il repris une activité radio amateur en participant notamment à des QSO réguliers chaque matin sur 80m. Chaque OM ayant connu ou contacté HB9ACT garderont un bon souvenir de sa grande courtoisie et discipline dans le trafic.

Charly HB9ADJ et Bernard HB9RKF
pour la section Valais



AMATEURFUNKPEILEN

Schweizer Peilmeisterschaft 2005

Sonntag, 25. September



Nach fast 10 Jahren Unterbruch wird dieses Jahr wiederum ein offizieller Peil Anlass der USKA durchgeführt.

Dieser Anlass soll die vielen Peilkolleginnen und Peilkollegen zu einem gemütlichen Treffen zusammenführen, auch Nicht-USKA Mitglieder. Neulinge können ihre ersten Peilveruche starten und sich über neuste Technik informieren lassen.

Es kann an diesem Anlass aus zwei Parcours ausgelesen werden:

Plauschpeilen auf 80m IARU Peilen auf 80m

Das Plauschpeilen beinhaltet das Suchen von drei durchlaufenden und zwei intermittierend sendenden Peilbaken. Die Schwierigkeit und Distanz wird nicht gross sein, sodass jeder Peilsportbegeisterte den Parcours auch in gemütlichem Wandertempo absolvieren kann.

Für Wettkämpfer wird ein Lauf mit 5 intermittierend sendenden Peilbaken plus durchlaufender Zielbake nach IARU Regeln ausgesteckt. Die Zeitmessung erfolgt mit „Sport-Ident“ (gleiches System wie an den Orientierungsläufen)

Jeder Teilnehmer erhält eine SI-Card, die er bei jedem Sender zur Registrierung und Zeitstempelung in den elektronischen Logger stecken kann.

Programm:

Einschreiben: 8.30 – 9.30

Orientierung, Startnummern: 9.45

Start der zwei Kategorien: ab 10.00

Ende der Läufe: spätestens 13.00

Rangverkündigung: 14.00 (es erhält jeder Teilnehmer ein Diplom)

Ab 12 Uhr ist der Grill bereit zum braten von selbst mitgebrachtem Picnic

Anschliessend gemütliches Beisammensein. Kuchen und Kaffee werden zum Dessert gespendet.

Treffpunkt Waldhütte Leuzigen (nähe Grenchen) Koordinaten: 602.350 / 223.600

Anfahrt Autobahnausfahrt Grenchen, Richtung Arch, dort Hauptstrasse links bis Mitte Leuzigen, dort rechts bis zur Waldhütte (gelbe Wegweiser beachten)

Es darf Jedefrau und Jedermann mitmachen, auch ohne Mitgliedschaft bei der USKA.

Ich freue mich auf Euer Erscheinen,

Peiltrainer der USKA
HB9AIR, Paul Rudolf



USKA

Mutationen ab 1.06.2005 bis 31.07.2005

Neuaufnahmen

HB9BWA Bühler Walter, Sägetstrasse 21a, 3123 Belp

HB9CBW Huber Hans Rudolf, Egetswilerstrasse 102, 8302 Kloten

HB9JOI Spiess Jens, Bärlix, 6375 Beckenried

HB9TAT Müller Fred, Dorfmat 8, 3315 Bätterkinden

HB9TNQ Tunstall Keith, Rütibach 10, 8340 Hinwil

HB9TUD Werren Daniel, Stampachgasse 2, 3065 Bolligen

HB9TUK Jan Philippe, Chemin de la „Baillaz“ 76, 1806 St. Léger

HB9TUP USKA Member

HB3YLT Jetter Robert, Schlierenstrasse 18, 8902 Urdorf

HB3YLY Ambrosini Raphael, Harrissenbucht, 6362 Stansstad

HB3YMG Aerni Markus, Strassenackerweg 4, 4442 Diepflingen

HB3YMM Aubin Christophe, Zone Industrielle 1564 Domdidier